

Miguel Diaz-Canel visite le chantier du complexe industriel biotechnologique de Mariel



La Havane, 14 janvier, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a constaté cette fin de semaine la marche de la construction d'un important complexe de l'industrie biotechnologique, dans la zone spéciale de développement de Mariel, à une quarantaine de kilomètres à l'ouest de La Havane.

Il a suivi en particulier l'aménagement du territoire où se dresseront les services d'adduction d'eau, d'électricité, du tout à l'égout et des communications.

Miguel Diaz-Canel a également visité le siège de l'entreprise espagnole PROFOOD, consacrée à la production et à la commercialisation d'aliments et de boissons.

Le montage de cette installation vient de terminer et elle doit commencer sa production dans le mois prochain. Ses produits seront destinés au marché national notamment au réseau de grands magasins et au secteur touristique.



Radio Habana Cuba